
會上，陳可辛導演談到早在
1978年曼谷亞運會現場第一

次看中國女排比賽，當年他是16
歲，也就是朗平第一次到國外比
賽，現場中國隊進場時熱血沸騰
的氣氛令他至今難忘，想不到現
在他能親手把中國女排故事搬上
銀幕，上映檔期還定在2020年東
京奧運會舉行年份，希望藉此為
中國女排備戰東京奧運打氣。

漳州老一館舉行啟動式
陳可辛導演還送上簽名《中國
女排》首張海報給中國女排，海
報以一個斑駁破爛的白色排球為
特寫，讓人想到中國女排艱辛的
訓練。而中國女排則以簽名排球
回禮，以此作為電影與中國女排
共同出發的決心。
《中國女排》啟動儀式特意
定在漳州老一館舉行，因為老
一館是女排最早的訓練基地，
曾孕育出中國女排「五連冠」
的光輝戰績，也是郎平口中的
「娘家」，標誌着女排「初
心」的地方。今次亦是中國女
排第46次回到漳州進行封閉式
集訓，迎戰即將來臨的世界排
球聯賽、女排世界盃及 2020年
東京奧運的預選賽。

中國女排歷史悠久，在中國人心
中擁有特殊的地位。陳可辛敢拍這
樣的題材，並定檔在春節上映，他
遇到的壓力不言而喻。陳可辛坦言
電影內容跨度長達40年，將幾代
國人對女排的熱血記憶濃縮在兩個
小時內殊不容易：「就像中國女
排，雖不一定能贏，但是就是拚
了。從袁偉民到陳忠和到郎平教
練，他們都是拚過來，朗平教練面
對明年奧運的負擔比我更大，希望
這部電影向觀眾展現我所理解的女
排精神。」

球員身材高挑選演員難
由於女排球員必備專業技巧及高

挑身段，在選角上是重要一環，讓
陳可辛感到苦惱，現場被追問會否
用上專業運動員時，他說這個意見
也在考慮之列。而對大家最關心的
兩位傳奇教練郎平與陳忠和由誰來
扮演，兩位教練表示尊重導演判
斷，而陳忠和教練以幽默的口吻
說：「當然能帥一點更好。」
至於希望電影中呈現哪些情

節，郎平笑言每一天的努力誰也
不知道結果，但都是追尋心中夢
想，相信陳可辛導演能把握這
個主題。陳忠和教練亦希望
通過電影把女排精神弘

揚開去，特別是去感染青少
年。

觀摩女排封閉式集訓
早在兩年前陳可辛導演已

經為《中國女排》作準備，
除了力邀金牌編劇張冀撰寫
劇本外，更多次攜同團隊前
往世界各地觀看女排比賽收
集素材。此次漳州之行，
除了參加啟動儀式，陳可
辛也首次觀摩了中國女排
的封閉式集訓，親身感
受現場緊張火熱氛圍。
導演陳可辛、中國

女排總教練郎平、前
中國女排總教練陳
忠和出席啟動儀
式，電影《中國
女 排 》 將 於
2020 年大年
初一正式
上映。

香港文匯報訊（記者 植植）電影《中國

女排》前日在福建漳州「中國女排訓練館」老

一館舉行了「不忘初心，共同出發」的啟動儀式，

除導演陳可辛、中國女排總教練郎平、前中國女排總教

練陳忠和外，其他嘉賓還包括國家體育總局宣傳司副司長

曹康、電影局副巡視員陸亮、排球運動管理中心副主任賴亞

文、電影局藝術處處長衛南、中國女排運動員張常寧與劉曉彤等

亦有出席。陳導表示，中國女排，雖不一定能贏，但是就是要拚。

從袁偉民到陳忠和到郎平教練，他們都是拚過來的，他希望這部電影

向觀眾展現他所理解的女排拚搏精神！

郎平陳忠和
尊重陳可辛選角

《中國女排》弘揚拚搏精神
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香港文匯報訊（記者李慶全）蘇玉
華與男友潘燦良、毛舜筠、何超蓮及
倪晨曦等前晚出席護膚品牌活動，蘇
玉華與潘燦良盛裝拍拖赴會，阿蘇罕
有Deep V晚裝示人。二人談及護膚心
得，阿蘇笑言好單向，就是幫男友護
膚，但她大讚男友皮膚好天生麗質。
潘燦良則自言面大用了女友很多護
膚品，不過自己只需伸個頭出來
即可。阿蘇即叫他小心說話，
潘燦良靦覥說：「我意思是
伸塊面呀！」
雖然失落金像獎「最佳男
配角」，潘燦良笑指有阿
蘇「錫返」，自己也沒不
開心：「早在21年前《南

海十三郎》有提名過男配
角，但我沒出席到好遺憾，今次

就似去主題樂園玩了一晚。」阿蘇笑
說：「最開心還是我，之前我們跟袁
富華兩pair去食飯，講明誰得獎就請
食飯，所以又有餐食。」見二人這麼
恩愛也是時候結婚，阿蘇笑謂袁富華

曾提議他們兩對一起搞婚禮，但潘燦良覺得
分開玩兩日更好，而其實本身他倆早有計
劃，阿蘇笑着補充：「不過懶之嘛！」另
《逆流大叔》口碑好導演正籌備以原班人
馬拍另一個故事，潘燦良亦期待與袁富
華在電影中鬥戲。

毛舜筠喜聞似胡定欣
毛舜筠（毛毛）自言天生皮膚好，

都是得靠父母的遺傳，因為肥瘦還可
以去處理，但皮膚則是天生。毛毛笑
指兩個女兒的皮膚也不錯，同樣是得
她的遺傳，她更覺得女兒喜愛運動、
整潔和心地善良，也是源自她的遺
傳。
毛毛前晚穿低胸裝大騷身材，她笑

言金像獎當晚更為性感，不過都是尊
重場合。提到她雖已59歲，但金像獎
當晚的打扮被指似胡定欣，毛舜筠笑
答：「不是應該說胡定欣似我嗎？我
年紀比她大嘛！我就不感覺似，可能
是說似她媽媽，但都開心，話晒我都
不止大她10年！」

袁富華提議一齊搞婚禮
潘燦良蘇玉華太懶未成事

倪
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曦
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未
婚
夫
反
對
拍
咀
戲

香港文匯報訊（記者 李思穎）昨日周柏豪
以健康教育大使身份，出席活動希望喚起大
眾對預防HPV 的關注，他知道社會普遍對
HPV都有誤解，認為女士感染HPV的機會較
高，甚至誤解這是女士獨有的問題，但其實
男士受感染的風險比女士更高，所以他婚後
已作出行動去打針，這樣才是保護另一半表
現。
他表示：「年輕時自以為自己是運動員體
魄，因此常常通宵、日夜顛倒，現在會更愛
惜自己的身體，多休息及保持運動習慣，而
且每半年更會做身體檢查，確保身體狀況良
好。」而工作方面，柏豪稍後便展開灌錄新
碟和拍劇工作。已有兩年沒有開音樂會的
他，亦會籌備在六月開小型音樂會，主要是
同歌迷有近距離接觸，當柏豪聽到大家叫他
不要隨便跟女歌迷握手，他搞笑說：「咁我
同BB握手。」之前柏豪在演唱會上「爆肌」
益歌迷，但今次準備以其他方式娛樂大家，

自爆會嘗試在紅館做不到的事，但要跟場館
傾妥後才落實。

讚太太善解人意
柏豪工作忙不停，幸而有位善解人意的太

太，他直言：「太太會同我分擔工作和心靈
上事情，為我紓解不少壓力，我亦會提醒自
己要檢點，好似拍親熱戲，事前會和太太說
清楚，點都要交代一聲，亦會與她一同外出
工作及參加朋友的聯誼活動。」他自言不覺
身邊有飛來蜢。問他是否定力夠？他說：
「我做運動的，會堅持信念。」
他自言平日很少出席飯局，笑說：「入行
初期以為成日有應酬，可以慳返餐，點知餐
餐自己畀錢，現在就會視乎肚餓程度決定飯
局的逗留時間，哈哈！」下半年柏豪會開拍
新劇，他透露是會穿皮褸和揸槍角色，問到
原先對手有否黃心穎和馬國明，他說據知有
馬國明，詳情要稍後才落實。

自言平日少出席飯局 周柏豪不覺有飛來蜢

香港文匯報訊（記者李思穎）莊端兒和甄詠珊昨日
到新城做訪問。剛去完尼泊爾禪修行善的莊端兒，自
覺心浮氣躁性格，要禪修一下，這段時間茹素過着簡
單生活，心靈健康不少，同時又有捐錢做善事，捐了
一塊瓦磚刻上媽咪名字做母親節禮物。
莊端兒回港後即投入拍攝電影工作，而早前參演電

影《最佳男友進化論》正全國播映，她透露其中一幕
是與內地演員鄭愷偷情，她強調：「現實中絕對不會
偷情，感情事必須清清楚楚，不能一腳踏兩船，這對
自己和別人都好，所以要我拍偷情或捉姦在床的戲都
好失敗。」
甄詠珊加入《愛．回家之開心速遞》後，現在戲份

愈來愈多，她謂：「由半年一次、一個月一次，現時
十日左右一次，高小姐角色開始鮮明。」與此同時，
她正為另一部古裝劇開工，並獲讚古裝更勝時裝。

莊端兒強調絕不偷情

香港文匯報訊香港文匯報訊（（記者記者 李慶全李慶全））倪晨曦穿倪晨曦穿
性感透視裙出席活動性感透視裙出席活動，，她雖然沒經未婚夫她雖然沒經未婚夫
同意同意，，但也指他很大方但也指他很大方，，工作上健康性感工作上健康性感
他是接受的他是接受的，，反而拍咀戲他才不接受反而拍咀戲他才不接受。。倪倪
晨曦亦坦言未拍過接吻戲晨曦亦坦言未拍過接吻戲，，可能是公司早可能是公司早
已為她篩選過已為她篩選過，，而且她也寧願去演癲婆角而且她也寧願去演癲婆角
色色，，會比拍親熱戲會比拍親熱戲
更好更好。。談到年底的談到年底的
婚禮婚禮，，她表示應該她表示應該
年底在港簽紙結年底在港簽紙結
婚婚，，婚禮則想在婚禮則想在
外地舉行外地舉行，，有有
可能選在加可能選在加
拿大拿大，，回回
來再跟來再跟
家人吃家人吃
餐飯餐飯，，
而婚後她而婚後她
仍會繼續工仍會繼續工
作作，，畢竟自畢竟自
己向來是己向來是
個工作個工作
狂狂。。

■莊端兒
( 左) 和 甄
詠珊 ( 右)
到新城接
受訪問。

■■倪晨曦倪晨曦
年底在港簽年底在港簽

紙結婚紙結婚。。

周柏豪周柏豪

■■蘇玉華與蘇玉華與
潘燦良拍拖潘燦良拍拖
赴會赴會。。

■ 皮 膚
好 的 毛
舜筠稱
是 得 靠
父母的遺
傳。

■何超蓮盛
裝到場。

■郎平(左二)
與陳忠和(左
一)在排球上
簽名。

■■觀摩中國女排訓練後觀摩中國女排訓練後，，陳可辛偕一眾嘉賓與中國女排合影陳可辛偕一眾嘉賓與中國女排合影。。

■■一眾嘉賓在女排老一館合影一眾嘉賓在女排老一館合影。。 ■陳可辛導演(左一)觀摩女排訓練。


